

Avanza San Juan en soberanía alimentaria y autoabastecimiento municipal

Categoría: San Juan

Publicado: Domingo, 25 Abril 2021 19:42

Escrito por Elisandra Mena García Comunicadora San Juan

Visto: 433

Avanza San Juan en soberanía alimentaria y autoabastecimiento municipal

Categoría: San Juan

Publicado: Domingo, 25 Abril 2021 19:42

Escrito por Elisandra Mena García Comunicadora San Juan

Visto: 433



Avanza San Juan en soberanía alimentaria y autoabastecimiento municipal

Categoría: San Juan

Publicado: Domingo, 25 Abril 2021 19:42

Escrito por Elisandra Mena García Comunicadora San Juan

Visto: 433

Con el propósito de priorizar las exportaciones y su encadenamiento con los productores agropecuarios y la industria nacional, para fortalecer los fondos exportables en frutas, vegetales, tabaco, carbón vegetal, café, cacao, productos apícolas y otros, el municipio de San Juan y Martínez avanza en la estrategia de Soberanía Alimentaria

Sobre la base de financiar los gastos, con los ingresos por exportaciones de los propios artículos, incrementar y consolidar las minindustrias para el procesamiento de productos agropecuarios con destino al autoabastecimiento municipal es una de las prioridades a cumplir en esta etapa.

Se atenderán las siembras de los cultivos más rústicos de ciclo largo y corto donde tendrán una atención diferenciada y preferencial, sobre todo los que son más demandados por la población, que requieren menos insumos y aportan mayor rendimiento agrícola, entre ellos la yuca, plátano, malanga, boniato, calabaza, maíz tierno, pepino, habichuela y quimbombó.

Avanza San Juan en soberanía alimentaria y autoabastecimiento municipal

Categoría: San Juan

Publicado: Domingo, 25 Abril 2021 19:42

Escrito por Elisandra Mena García Comunicadora San Juan

Visto: 433



Avanza San Juan en soberanía alimentaria y autoabastecimiento municipal

Categoría: San Juan

Publicado: Domingo, 25 Abril 2021 19:42

Escrito por Elisandra Mena García Comunicadora San Juan

Visto: 433

El territorio tiene que intensificar la atención a las áreas o fincas de semillas de los diferentes cultivos, para incrementar la producción con calidad de semillas agámicas, botánicas y biotecnológicas, alcanzando en corto plazo el 68 por ciento de semillas certificadas y llegar hasta el 85 por ciento.

Atenderá los programas de arroz, de granos (incluye frijol, maíz, sorgo, garbanzos, soya), las viandas, hortalizas, cítricos y frutales, de la industria de conservas de frutas y vegetales, café y cacao (incluye café torrefaccionado), apicultura, alimento animal (incluye el desarrollo de fuentes alternativas de alimentos con materias primas nacionales), porcino, avícola, ganado menor, ganadería bovina, industria láctea y cárnica, suelo e ingeniería agrícola, de bioproductos de uso agrícola (incluye sanidad vegetal) y el ultimo pero no el menos importante es de medicamentos de uso veterinario (incluidos los de origen natural).

Para dar comienzo a la estrategia de autoabastecimiento se ha propuesto el Consejo Popular el Cafetal, con una extensión de 76 kilómetros cuadrados, con un total de 4 609 habitantes, con cinco estructuras productivas, donde la mayor parte de sus tierras están ociosas.